

## COLOMBIA

# Instituto von Humboldt y Ecopetrol anuncian la creación de nueve áreas de conservación ecosistémica

Las zonas, que se suman a las seis asignadas durante 2021, están ubicadas en los departamentos de Meta, Casanare, Boyacá, Santander, Cundinamarca y Córdoba

19 de Febrero de 2022



En la imagen, una de las 241 especies de aves registradas en la Isla Salamanca. Foto: Parques Nacionales Naturales

Este viernes 18 de febrero el Instituto de Investigación de Recursos Biológicos Alexander von Humboldt y Ecopetrol designaron nueve áreas adicionales de conservación en el territorio nacional, con el propósito de contribuir a la protección de la biodiversidad en el país y la ampliación de la oferta de servicios ecosistémicos.

Estas nuevas áreas que fueron acordadas mediante la estrategia Fibra, la cual contempla la planificación y gestión de la biodiversidad bajo criterios de conservación y desarrollo sostenible, están ubicadas en los departamentos de Meta, Casanare, Boyacá, Santander, Cundinamarca y Córdoba, y se sumarán a las seis ecoreservas piloto que fueron anunciadas durante 2021.

“Esta es una iniciativa pionera en el sector del petróleo y gas a nivel nacional e internacional, **que demuestra cómo las comunidades, naturaleza e industria pueden convivir en un mismo espacio y aunar esfuerzos para conservar la flora y fauna de un país tan megadiverso como el nuestro**”, señaló el gerente de Sostenibilidad y Descarbonización de Ecopetrol, Santiago Martínez.

En estos espacios, que suman más de 15.000 hectáreas en total y se encuentran ubicados en los predios de la petrolera estatal Hocol, Cénit y Oleoducto Bicentenario, mediante los cuales se busca contribuir a los objetivos de conservación nacional e internacional, contemplan acciones de restauración, uso sostenible y generación de conocimiento.

A su vez, estas ecoreservas buscan brindar beneficios a las comunidades aledañas mediante el fomento de alternativas de sustento sostenible como negocios verdes y la incorporación de mejores prácticas de ganadería y agricultura, así como la conectividad de ecosistemas mediante corredores biológicos que faciliten el desplazamiento de especies.

**“Las ecoreservas van a permitir reconocer la conservación efectiva fuera de las áreas protegidas, además de conservar áreas importantes para la biodiversidad y los servicios ecosistémicos y pueden aumentar la representatividad ecológica, la conectividad y actuar como zonas de amortiguación de áreas protegidas.** A nivel de la empresa, esta figura aporta a la repartición de responsabilidades o corresponsabilidad en los procesos de conservación, apoya los cumplimientos de los objetivos estratégicos de Ecopetrol y contribuye al cumplimiento de los objetivos de conservación del país”, indicó la líder del componente de Red de Ecoreservas de la estrategia Fibras, Juliana Cortés.

De igual manera, esta estrategia, con la que se buscan establecer 50 ecoreservas en todo el territorio nacional a 2030, contempla la mejora de los servicios ecosistémicos que permitirán la provisión de agua, así como actividades de ecoturismo, recreación y comercialización de productos no maderables como frutos, semillas y hojas.

“Fibras es una estrategia del Instituto Humboldt y Ecopetrol S.A. para la planificación y gestión -bajo criterios de conservación y desarrollo sostenible- de la biodiversidad y sus contribuciones al bienestar en territorios de Huila, Orinoquía y el Magdalena Medio, a partir de información de base científica. **En este ejercicio es fundamental la conjugación del conocimiento investigativo, la empresa privada y los sistemas sociales**”, concluyeron las entidades.

Este anuncio es fundamental para los objetivos ambientales de Colombia, contribuyendo al plan 30 x 30 que contempla el reconocimiento del 30 % del territorio terrestre marino del territorio nacional como áreas protegidas.

## SEGUIR LEYENDO:

[Video: Maluma envía mensaje a J Balvin por la salud de su madre y anuncia convocatoria](#)

[Cae organización dedicada a alterar medicamentos, alimentos y productos estéticos vencidos](#)

## LO ÚLTIMO



**Instituto von Humboldt y Ecopetrol anuncian la creación de nueve áreas de conservación ecosistémica**

**¡Ya es rojiazul! Jorge Carrascal fue presentado como nuevo jugador del CSKA de Moscú**

**“Nadie puede pretender con capuchas cercenar el debate electoral”:** Iván Duque

**Video: Maluma envía mensaje a J Balvin por la salud de su madre y anuncia convocatoria**

**Cae organización dedicada a alterar medicamentos, alimentos y productos estéticos vencidos**